

dans nos paroisses, sont entrés avec joie, dans la voie tracée par le séraphique Père (saint François). De tout cœur, nous louons et approuvons leur zèle pieux, avec la confiance qu'il s'étendra bientôt à un plus grand nombre."

Les Pères du Concile exhortent ensuite les Tertiaires à reproduire en eux-mêmes l'image du saint Fondateur et à bien observer la Règle telle que réformée par Léon XIII.

Ils demandent aux curés de faire ériger canoniquement les Fraternités et de favoriser la visite régulière. " Lorsque survient un changement de curé ou de directeur, prescrivent les Pères, qu'on se garde bien de négliger la Fraternité et de la laisser tomber en ruine ; mais que le nouveau curé se munisse des pouvoirs nécessaires pour continuer le bien commencé et le conduire à la perfection désirée. Les pasteurs doivent comprendre qu'avec un peu de travail, ils peuvent ainsi obtenir pour leurs paroisses des fruits abondants et précieux. "

Il n'y a rien à ajouter à des paroles si autorisées et si pressantes. Elles font loi pour *tout vrai catholique canadien* ; elles confirment magistralement tout ce que je vous ai dit ; elles doubleront le zèle de nos Tertiaires à devenir plus fervents et à se faire les propagateurs du Tiers-Ordre et de l'esprit franciscain partout où rayonne leur bienfaisante influence, pour la gloire de Dieu, pour l'honneur de la Religion, pour le bien des paroisses et pour la consolation de leurs zélés curés et des directeurs des Fraternités.

Vœux : 1o Faire mieux connaître le Tiers-Ordre par la prédication, par les avis paroissiaux, par les lectures : manuels, *Revue du Tiers-Ordre*, *Echo de Saint François*, les Encycliques des papes et la circulaire de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal.

2o Travailler à détruire le préjugé que le Tiers-Ordre n'est bon que pour les personnes avancées en âge ou tout au plus pour les femmes.

3o Viser à donner aux âmes plus que de la religion, c'est-à-dire de la piété et les vertus austères, la sainteté, en un mot, et avoir l'ambition qui animait Saint François lorsqu'il fonda le Tiers-Ordre, disant avec lui : "Je veux vous conduire tous au Ciel."